



りんどう



初夏の候

あっという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨へ移り変わりつつあります。気温も上昇し汗ばむ日も増えてきました。そんな中児童は、間近に迫った運動会に向けて練習に参加したり、休み時間にマラソンに励んだり、元気いっぱい過ごしています。疲れも出てくる頃なので、体調管理に気を付けながら、今月も充実した学校生活を送っていきたいと思います。



徒競走や組体操、花笠音頭等、どの種目も全力で練習しています。

5月のりんどう学級



運動会、がんばろう！



学習にも落ち着いて取り組んでいます。

連絡・お願い！

○6月から水泳学習が始まり、それに先立ち、6月12日（水）にプール開きがあります。今年度の水泳学習は週2回を計画しています。水着等の準備と共に、耳そうじや手や足の爪を切っておく等の確認もお願いいたします。持ち物（水着・水泳帽子・ゴムの入っているバスタオル・ぬれた物を入れる袋）への記名やプールカードの記入、押印忘れのないよう、御注意ください。プールの道具を用意する日は、改めてご連絡いたします。

○暑い日が増えています。汗を拭きとるためのタオル（フェイスタオル位の大きさのもの）を毎日持たせてください。また、水筒も忘れずに持たせてください。

〈授業参観・懇談会について〉

6月19日（水）に授業参観・懇談会を行います。ご出席のほどよろしくお願いいたします。

今月の教育相談日（希望者のみ）

6月5日（水）・19日（水）

15：40～16：00

教育相談を希望される場合は、担任までお知らせください。